

Hinweise zur Online-Bewerbung

- Durch Anklicken des Banners „Jetzt online bewerben“ auf der Internetseite www.staatspreis-kunsthandwerk.de gelangen Sie auf die Startseite des Online-Bewerbungssystems.
- Zunächst müssen Sie sich einmal registrieren. Sie erhalten nach der Registrierung eine E-Mail mit einem Bestätigungslink. Diesen Bestätigungslink bitte anklicken. Nach erfolgreicher Aktivierung des Bestätigungslinks ist eine Anmeldung auf der Startseite des Bewerbungssystems möglich.
- Bitte mit E-Mail-Adresse (ist zugleich Ihr Benutzername) und Ihrem selbst erstellten Passwort (mindestens 8 Zeichen) anmelden.
- Nun können Sie Bewerbungen erstellen.
- Es können bis zu drei Exponate eingereicht werden. Für jedes Exponat ist eine gesonderte Bewerbung zu erstellen. Ein Exponat kann aus mehreren Teilen bestehen (Gruppe). Jede/r Teilnehmer/in kann bis zu drei Bewerbungen erstellen.
- Bitte ergänzen Sie bei jeder Bewerbung Ihre persönlichen Angaben und geben Sie die erforderlichen Angaben zu Ihrem Exponat an (Allgemeine Daten, Gesamtexponat-Daten, weitere mögliche Auszeichnungen, Rahmenprogramm). Alle Felder, die mit einem * gekennzeichnet sind, sind Pflichtfelder und müssen ausgefüllt werden. Falls Sie ein Pflichtfeld nicht ausgefüllt haben, können Sie die Bewerbung dennoch speichern, aber nicht abgeben. Fehlende Angaben können Sie ergänzen (Feld unten links: „Bewerbung bearbeiten“).
- Zum Schluss müssen Sie mindestens ein Foto oder bis zu maximal fünf Fotos Ihres Exponats hochladen. Bitte verwenden Sie ausschließlich Aufnahmen im JPG-Format oder PNG-Datei. Die Dateigröße pro Foto ist max. 10 MB. Bitte verwenden Sie aussagekräftige Fotos und achten Sie auf eine sehr gute Qualität der eingereichten Fotos. Auf den Fotos dürfen keine Namen oder Signaturen erkennbar sein, gegebenenfalls müssen Sie dies vor dem Hochladen unkenntlich machen.
- Bitte „Bewerbung speichern“ nicht vergessen (Feld unten links).
- Sofern Sie die Bewerbung zu einem späteren Zeitpunkt weiterbearbeiten möchten, geben Sie diese jetzt noch nicht ab. Sie können die noch nicht abgegebene Bewerbung im Bewerbungszeitraum jederzeit noch bearbeiten.
- Wenn Sie die Bewerbung fertig bearbeitet haben, vergessen Sie bitte nicht, diese auch tatsächlich abzugeben. Nach dem „Abgeben“ erhalten Sie eine Bestätigungsmail durch das Bewerbungsportal.
- Falls Sie eine bereits abgegebene Bewerbung von uns zur Nachbearbeitung erhalten, bitte zeitnah die Korrektur durchführen, „Bewerbung speichern“ und die Bewerbung erneut „Abgeben“. Nur so kommt ihre Bewerbung wieder zu uns und kann zur Bewertung durch die Jury freigegeben werden.
- Falls Probleme beim „Speichern“ auftreten sollten, verwenden Sie gegebenenfalls einen anderen Browser oder führen Sie eine Aktualisierung des Browsers durch.